

# 集落支援だより 令和4年6・7月号

美和総合支所地域振興課  
美和地域 集落支援員松本  
Tel : 96-1111  
Fax : 96-0415

## ～下畠地区より～



# 第20回 神楽公演 開催



6月5日(日)、第20回 神楽公演が「下畠交流館」で開催されました。今年は大森神楽団(広島市佐伯区湯来町)が、5演目を披露しました。

観客の皆さんには迫力ある舞や、一瞬にして変わる面の早変わりに魅了され、会場からは歓声と共に大きな拍手が送られました。

下畠交流館で開催されたのは今回が初めて！当日は雨が降り足元の悪い中ではありましたが、神楽公演を心待ちにされていたお客様が、地域内外から約200名来場されました。

また、主催となる神楽愛好会の皆さんには当日はもちろんのこと、前日も朝早くから一生懸命準備されていました。

神楽公演が20年も継続してきたのは、神楽愛好会の方々が、来場される皆さんに、神楽を楽しんで頂きたいとの思いが、立ち上げ当初から変わりなく続いているからだと思います。

皆様、来年もぜひ神楽公演を見に来てくださいね(\*^-^\*)



# 美和地域自治会連合会総会 に出席してきました！



5月20日、美和地域自治会連合会総会にて下畑地区ふるさとづくり推進協議会が連合会の依頼をうけ、活動報告を行いました。

下畑地区では交流館建設後から地域活動以外の新たな取り組みとして朝市活動を開始しました。今回は他の地域の皆さんに少しでも参考になればとの思いから、活動を行いながら地域内外の方々との交流により、地域の維持・活性化を図っていこうと住民同士が協力し活動されている様子を発表しました。下畑地区では年間を通して様々な活動を頑張っておられます。

ぜひ一度、せせらぎ朝市・キッチンせせらぎにお越しください。

## ～長谷地区より～



今年も篠田邸の畑で行いました！



5月5日、長谷みどりの会がトロロアオイの種蒔きを行いました。種は昨年度、美和中学校生徒さんと一緒に収穫したものを使用しました。今回は、点まき方法で畠に等間隔で穴を掘り、2～3粒の種を蒔き、薄く隠れる程度に土をかぶせ、水やりを行いました。

トロロアオイは和紙づくり事業では、とても重要な役割をしてくれます。トロロアオイの根っここの部分からネリと言われる粘液を搾取し、紙漉きの際に液体と混ぜ合わせ、使用します。

今年度も美和中学校生徒さんと実施するトロロアオイの収穫作業が今からとても楽しみです。